

Forums pour les consommateurs

Perchée cocaïne

Par Mline86 Posté le 21/05/2025 à 13h38

Bonsoir à tous et toutes,

Voilà il y a 3 jours j'ai perché sous cocaïne pendant 3 jours : je me souvenais pas que j'avais une copine, je me souvenais pas où j'habitais, je reconnaissais pas mon chat, je me reconnaissais pas, je savais plus mon traitement, je savais plus à quoi ressemblait mon voisin ect bref j'ai carrément perché. Je voulais savoir si la coke était connue pour ça pour faire des trous de mémoire ou si c'était un mélange avec mes cachets (je prends de la quetiapine et du loxapac) et la coke. J'ai vraiment eu peur de pas redescendre (j'étais consciente c'est ça le pire).

Merci à celles ou ceux qui prendront le temps de me répondre.

1 réponse

Edwyn - 22/05/2025 à 01h35

Salut j'espère que tu vas mieux après ta perche.

Pour répondre à t'as question qui est est-ce que la cocaine est connue pour faire des perche ou des perte de mémoire, non la cocaïne n'est pas connue pour sa. Elle est connue pour son euphorie, pour ses effet stimulant sur les plans physiques et mentales qu'elle peux donner. Aussi sur le plans social, la cocaïne te rend plus sociable envers les gens, plus confiant en gros tu est la meilleur version de toi même. Elle te coupe l'appétit ainsi que la fatigue etc... mais à dose élevée elle peux provoquer des hallucinations ou états d'angoisse ou tu vas te sentir mal à l'aise dans l'environnement qui t'entoure ou même des effets psychotiques. Mais pas de perche de 3 jours comme tu as vécu. À mon avis ce qui as engendrer t'as perché de 3 jours de 3 jours avec la perte de tout notion etc c'est dû au mélange de cocaïne et de la quetiapine car quand tu consommes de la cocaïne avec de la quetiapine sa produit des effets hallucinogènes est une perte de t'as conscience tout la perche que tu as vécu.

Du coup je te déconseille de mélanger ton traitement avec de la cocaïne si tu es amener à en re consommer. Mais si la prochaine fois tu est sous les effets de la cocaine et que tu commence à être angoissée ou que tu rentrer dans une grosse passé d'anxiété tu peux alors prendre 1 comprimés d'alprazolam 0,25mg le mélange de l'alprazolam avec la cocaine n'est pas dangereux et n'est aucun effet indésirable il vas juste te faire redescendre et te détendre. J'étais un consommateur journalier de cocaïne est je prenez des comprimés d'alprazolam pour pouvoir m'endormir quand j'étais trop coké ou quand je commencer à être anxieux ou angoisser après des consommations de cocaine importante De cocaine sur de longue période de plusieurs

jours. Est je n'est jamais eu d'effet indésirable en mélangeant cocaïne et alprazolam.

Voilà j'espère que j'ai pu t'aider, et avoir pu répondre à t'es question